ejemplo el número 155 (viernes 9 de julio) del *Diario Oficial*: en la página 693 se lee: «Departamento de Anky-lostomiasis»; en la 695: «Departamento de Ankilostomiasis». Siempre con k, pero unas veces con y y otras con i.

Ahora bien, lo correcto es: llamar anquilóstomo al parásito, y anquilostoma-sia o anquilostomiasis a la enfermedad.

La raíz griega ankilos (curvo o corvo) existe en muchas palabras castellanas, usadas muchísimo antes de haber sido estudiado el parásito anquilóstomo, y escritas siempre con qu e i.

* *

Lockman, hablando de la sabiduría, decía que la había aprendido de los cie gos, que no ponen nunca el pie sin haberse asegurado de la solidez del terreno.

* *

Tanto daño hace a la ciencia el talento sin método como el método sin talento.—Berhein.